
Consiglio Comunale INT 15 / 2021

INTERPELLANZA N° 15 

OGGETTO: [I202002744] PAGAMENTO  PARCHEGGI  SULLE  STRISCE  BLU:
DIMENTICANZA O IPOCRISIA?

Le/I sottoscritte/i Consigliere/i Comunali, 

PRESO ATTO

che dal 5 novembre 2020, nell'ambito delle misure adottate per il contenimento del contagio da
Coronavirus, la Città di Torino ha sospeso il pagamento delle cosiddette strisce blu. Tale misura è
stata successivamente prorogata fino a sabato 28 novembre 2020;

CONSIDERATO

che  la  situazione  pandemica,  venutasi  a  creare,  rende  necessario  l'utilizzo  dei  mezzi  privati,
cercando, per quanto possibile, di evitare il sovraccarico dei mezzi pubblici. L'utilizzo del mezzo
proprio sarebbe quantomeno auspicabile  che fosse supportato dal  Comune,  senza applicare una
tariffazione sul parcheggio;

SOTTOLINEATO

che tale situazione, oltre a creare problematiche relative alla salute, grava sulle tasche dei torinesi in
una fase economica di estrema complessità, in un contesto in cui i parcheggi di Torino non sono di
certo economici;

CONSIDERATO INOLTRE CHE

- la sospensione finora esistente riguarda unicamente la sosta a raso e non comprende i parcheggi
"automatizzati" (a barriera) e quelli in struttura gestiti da GTT;
- il passaggio in zona arancione concederà una piccola boccata d'ossigeno ai commercianti, i quali
quindi risulterebbero essere ulteriormente penalizzati da tali tariffe; 

INTERPELLA

La Sindaca e l'Assessore competente per sapere:
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1) se,  come è lecito  auspicare,  si  tratti  di  una dimenticanza  (sebbene grave)  ma si  provvederà
nell'immediato a prorogare ulteriormente il pagamento;
2) in caso non si intenda prorogare, quali siano le motivazioni che privilegino un danno ai torinesi
piuttosto che un aiuto. 

Presentazione: PARLACINO, MAGLIANO, CURATELLA, SCANDEREBECH. 

Torino, 14/01/2021 LA CONDIGLIERA
Firmato digitalmente da Francesca Parlacino
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